
近況報告～12月議会の質問その１　「３町との合併の効果について」１１／２５ 

議題１．３町との合併の効果について

①合併申請書が県知事に提出されたが、市長はどのような新市を構築
していくのか。市長が言う「やってよかったと言える合併」とは
何か。

②先の９月議会では、市長は「10年間は合併効果はあがらない」など
と後ろ向きの発言に終始したが、効果をあげる努力をしないのか。

③９月議会では、市長は「人件費の削減見通しが甘かった」というが、
　それは何がどう甘かったのか。なぜ改善できないのか。

④合併の大きな効果とされていた物件費についても見通しが甘かったと
　され、この10月発行の新市財政計画では、今後10年間まったく
　削減できないばかりか、合併初年度から増加の一途となる見通しだが、
　なぜそうなったのか。

⑤合併効果はあがらず、多額の合併費用が見込まれるにも拘わらず、
　合併を強行した市長・副市長は、少なくとも自らの報酬を半減して
　市民に詫びるべきではないか。

近況報告～　その２　「新西尾市の職員の配置について」１１／２５ 

議題２．新西尾市の職員の配置について

①新市の組織機構がおおむね固まったときくが、本庁から外部施設に
　転出して業務を行う部局の状況はどのようか。

②これまで西尾市として本庁舎で対応できていた各種手続き等は、
　合併後も滞りなく行えるのか。市民サービスの低下にならないか。

③本庁舎内には、何人程度３町からの職員が増えるのか。

④ 合併に伴って、本庁舎は大幅改造が必要となるのではないか。

⑤ 本庁勤務の職員数は、今後10年間でどのように減少するのか。

⑥ 市長は、現在の臨時職員を全員辞めさせると言っていたが、そう
　 なのか。

⑦ 来年４月の３町職員の本庁舎移転に伴い、新たに机イス等を購入
　 するときくがそうか。そのために要する費用は、いくらかかるのか。
　 現在使用中のものを使うべきではないのか。

⑧ 現在使用中のものを生かす観点から、議場についても、増員議員の
　 分の机イス等は新規に購入するのではなく、広域連合本会議場のもの
　 を移動させて使い、経費の削減を図るべきではないか。



近況報告～　その３　「合併後の公共施設の維持管理・運営について」１１／２５ 

議題３．合併後の公共施設の維持管理・運営について

①合併によって管理運営する公的施設が大幅に増えるが、新市として、
　各施設の廃置分合について、どのように考えているのか。

②3町には、老朽化対策や耐震補強等、緊急に対策が必要な公共施設が
　あるのではないか。

③ 新市が保有する施設の現状を把握し、整備や建て替え、今後の必要性
　 等、将来に向けての課題を整理し、公共施設のあるべき姿、いわば
　「施設マネージメント」を早急に考える必要があるのではないか。

④少子高齢化によって、公共施設の必要性も変化していくことが考えら
　 れる。施設マネージメントを進めるために「公共施設マスタープラン」
　 を作成する必要があるのではないか。


